

Unsere Stammbesetzung

Matthias Schreiner

Geige

- Der Kopf unserer "Bande" und unser Markenzeichen
- Er schafft es immer wieder, unser Publikum mitzureißen

-

Christine Schreiner

Geige

- Unsere "gute Seele"
- Hält uns alle zusammen und bremst uns liebevoll aus, wenn wir über die Stränge schlagen

-

Peter Reichert vulgo "Bäda" alias "TromPeter"

Trompete, Flügelhorn

- Unser "ewiger Stenz" und genial einfühlsamer "CheftromPETER"
- Findet immer den richtigen Ton; sowohl auf der Trompete als auch für unser Publikum

-

Walter Säckl

Steirische Harmonika

-

Marie Schreiner

Geige, Bratsche

- Als Tochter von Matthias und Christine von Kindesbeinen an dabei und als unser "Küken" inzwischen unverzichtbare Stütze an der Bratsche
- Zeitweise auch erste Kraft an der Geige (wenn z.B. die Mama mal keine Zeit hat)

-

Robert Bichlmaier vulgo "Rob"

Kontrabass

- Ruhiger Pol der Gruppe und am Bass "Fundamentleger" für unsere Musik
- Nicht aus der Ruhe zu bringen und stets gut gelaunt
- Macht sich zurzeit leider wegen Hausbau und anderer familiärer Verpflichtungen sehr rar

Unsere Aushilfen

Wir bedanken uns bei unseren lieben Musikantenkollegen, die uns in der Vergangenheit sehr gerne ausgeholfen haben und dies hoffentlich auch in Zukunft bei Bedarf wieder tun werden:

- [Atul Barth](#) - Kontrabass, Bratsche, Steirische Harmonika
- [Babsi Vollmar](#) - Bratsche
- [Finni Melchior](#) - Geige
- [Hannes Schreiner](#) - Steirische Harmonika
- [Johannes Sift](#) - Geige, Bratsche, Steirische Harmonika
- [Korbinian Taubert](#) - Tuba
- [Tobi Schreiner](#) - Kontrabass